
Партийная жизнь 

Каждому коммунисту-поручение! 
В П Е Р И О Д Р А З В Е Р Н У Т О 

Г О С Т Р О И Т Е Л Ь С Т В А К О М 
М У Н И З М А Е Щ Е Б О Л Е Е П О 
В Ы Ш А Е Т С Я Р О Л Ь И О Т 
В Е Т С Т В Е Н Н О С Т Ь Ч Л Е Н А 
П А Р Т И И . 

(Из программы К П С С ) 

Партийная организация коксо
химического производства много 
времени уделяет .хозяйственной 
деятельности. П о л неослабным 
вниманием партбюро находилось 
строительство и освоение тринад
цатой коксовой батареи, которая 
у ж е достигла проектной мощно
сти. Немалая заслуга коммуни
стов есть и в том, что в област
ном смотре промышленных пред
приятий по эстетике и культуре 
производства коксохимики завое
вали третье место. Профсоюзная 
организация в содружестве с пар
тийным бюро уделяют много вни
мания и заботы подшефному 
кварталу, техническому прогрессу. 
Н а производстве ведутся непре
рывные поиски передовой техно
логии, небезуспешно осваивается 
бездымная загрузка, подача ма
зута в шихту, смело внедряются 
в жизнь изделия из полимер чв и 
пластмасс. Производственный план 
коксохимики из месяца в месяц 
перекрывают, добиваясь отлично 

го качества продукции. Все это 
говорит о том, что партийная ор
ганизация коксохимического про
изводства дееспособная, идущая 
в ногу с жизнью. 

В своей работе партийное бюро 
опирается на активность таких 
коммунистов, как тт. Хренов, Л е в 
ченко, Крепкогорский, Литзиненко, 
Князев. Кравчук, Воляс. и дру
гих. Н а таких товарищах, как эти. 
держится наша партия, в чих она 
черпает силу для претворения я 
жизнь грандиозных планов по
строения коммунистического об
щества. 

Возьмите, к примеру, коммуни
ста Николая Ильича Самарского . 
Передовик производства, отлично 
справляется с обязанностями ап
паратчика цеха улавливания и яв
ляет собой пример образцового 
служения партии. Николай Ильич 
- ч л е н горкома партии, депутат 
городского Совета депутатов тру
дящихся, редактор цеховой стен-
нон газеты, руководитель самодея
тельного духового оркестра... И 
на все у него хватает и времени 
и энергии. 

Не одно партийное поручение 
имеют коммунисты тт. Левченко, 
Воляс, Крепкогорский и многие-
многие другие. 

Есть, к сожалению, в наших ря
дах и такие члены партии, кото
рые живут только для себя, ста

раясь избежать партийных пору
чений. 

Человек — что электродвига
тель: перегрузи его, он начнет 
греться, а если не будешь вклю
чать со временем покроется 
ржавчиной. Н у ж н о стремиться к 
тому, чтобы к а ж д ы й член партии 
не был обойден посильным пору
чением, а не действовать по 
принципу: «везет •— грузи еще». 
А как быть с теми, кто «не ве
зет»? Ну , хотя бы с такими, как 
работник отдела снабжения кок
сохимического производства 
т. Пархоменко, который наотрез 
отказался, возглавить цеховой ко
митет Д О С А А Ф или народную 
дружину? Уважительных причин у 
т. Пархоменко нет и желания ра
ботать тоже нет. 

Каждый, идущий н ряды ле
нинцев, обязан быть активным 
бойцом за выполнение партийных 
решений. Этому нас обязывает 
Устав , честь и совесть коммуни
ста, о чем в^м не следовало за
бывать, т. Пархоменко . 

Этот факт наталкивает на раз 
мышления о приеме в члены пар-
тин. Зачастую это проходит так. 
Секретарь парторганизации зачи- j 
тывает анкетные данные, вступа
ющий минуты две молчит в ожи
дании вопросов, а затем возвра-
вдается на место. Если и задают j 

вопросы, то самые безобидные: 
где учишься? как живешь? А по
чему бы у будущего коммуниста 
не спросить права и обязанности 
члена партии? Годы стирарт в 
памяти многое: через десять лет, 
если не заглядывать в учебник, 
можно забыть закон Бойля-Мари-
отта. Н о кто даст право комму
нистам забыть и не выполнять их 
уставные требования? Почему 
партийные бюро не изучают с 
кандидатами Устава партии, ог
раничиваясь советом: «Подчитай, 
а то вдруг спросят в парткоме». 
Н е случайно поэтому среди ком
мунистов встречаются иногда та
кие товарищи, которые безупречно 
знают свои права и имеют смут
ное представление об обязанно
стях. 

К таким товарищам можно от
нести бывшего работника угле
обогатительной фабрики т. Корне-
ева. С обязанностями своими этот 
товарищ не справлялся и был пе
реведен в коксовый цех № 2 бри
гадиром слесарен коксосортпров-
ки. И здесь, оставив о себе пе
чальную память, подался в люко
вые. Сейчас т. Корнеев каждый 
день просит 8-й разряд, а о пору
чениях д а ж е не заикается, коро
че говоря, живет по принципу: 
« М н е — д а й , а обществу — по
смотрим». Не но-партийному это, 
т. Корнеев. 

В том. что некоторые товарищи 
не принимают участия в партий
ной жизни, виновны прежде все
го они сами. Однако партбюро то
же виновато. Н а д о не только рас
пределять поручения, но и конт
ролировать их выполнение. О не
обходимости контроля говорит та
кой факт. Механику коксосорти-
ровки т. Пустовом.у поручили ре
дактирование стенной газеты. В 
одном из номеров газеты была по
мещена заметка, критикующая С е 
мена Павловича. Член редколле
гии узнал о ней только спустя 
неделю, после того, как была вы-
вешана газета. 

Бригадир коксосортировки т. С о -
лованюк и машинист загрузочного 
вагона т. Воротинцев считаются 
агитаторами, только агитационной 
работы эти товарищи не ведут. 

Эти факты говорят о том, что 
партийное бюро иногда упускает 
из виду контроль за выполнением 
поручений, чем пользуются нера 
дивые товарищи. 

Я осветил некоторые недо
статки в партийной жизни кок
сохимиков потому, что д у м а ю та
кое встречается не только в одном 
цехе. А ' е с л и встречается, значит 
нам, коммунистам, надо бороться 
с этим. К а ж д ы й член партии дол
жен быть активным борцом за 
претворение в жизнь генеральной 
линии Центрального Комитета 
Коммунистической партии. 

М . Б Е Л Я Е В , 
начальник участка 

первого коксового цеха. 

Другого мнения нет 
Сдавать продукцию с первого предъявления 

Можно работать без контролеров 
Почин коллективов ленинград

ских и московских предприятий 
—сдавать свою продукцию с пер
вого предъявления, заинтересовал 
и работников комбината. 

Но еще. в J 9(H) году коллектив 
нроволочно-штрипеового цеха 
брал обязательство работать без 
контролеров и выдавать продук
цию только высокого качества-
Как же идут сейчас дела? Об 
атом мы попросили рассказать 
начальника цеха Александра Ан
дреевича Кугушина. 

Да, таким методом наш кол
лектив начинал работать, - гово
рит Александр Андреевич. Без 
контролеров мы работали с фев
раля 1960 года до сентября 1961 
года. Но по каким-то причинам 
руководители отдела техническо
го контроля настояли на том,что
бы возвратиться к старым поряд
кам. При работе без контролеров 
вторых сортов в цехе было 0,17 
процента. Вели посмотреть по 
станам, то получается такая кар
тина. На стане «250» Л» 2 в 
1960 году были вторых сортов 
0,56 процента, я 1961 году были 

0,58, в 1962 году 0,61, в 
1963 году - 0,47 процента, а 
в 1964 году 0,37 процента. 
По стану «300» ,М> 2 в I960 
году вторых сортов было 0,17, в 
1962 году 0,2:1, в 1963 году 
0,41 и в 1964 году - 0.47 По 
результатам работы стана 
«300» .N« 2 видно, что с. каж
дым годом вторые сорта не умень
шаются, а возрастают. Причину 
повышения вторых сортов началь
ник цеха т. К'угушин объясняет 
тем, что за последнее время зна
чительно возросло количество эк
спортной продукции, к которой 
предъявляются более жесткие 
требования. И если взять за еди
ницу экспортную продукцию, по
ставляемую в 1960 году, то че
рез год она увеличилась в 6,3 
раза, а в 1964 году увеличилась 
в 28 раз. Так что вывод напра
шивается такой: при участии ра
ботников 0TK все равно не 
уменьшались, а возрастали вто

рые сорта. Зто говорит о том,что 
надо идти по иному пути, не уве
личивать штат контролеров, а во
спитывать сознательных рабочих, 
непосредственно занятых » про
изводстве, чтобы они отвечали за 
выпускаемую продукцию. Тогда 
можно будет и отказаться от ус
луг работников 0TK и сдавать 
продукцию с первого предъявле
ния. 

Такие же мысли высказывают 
и сами рабочие. Так. например, 
старший вальцовщик т. Раевин 
считает, что можно сдавать про
дукцию с первого предъявления 
и без контролеров, но необходи
мо иметь на адъюстаже более 
квалифицированных работников, 
чем те, которые имеются сейчас. 
Тов. Кусов заявил, что коллектив 
и сегодня готов работать без конт
ролеров. Рабочие сами заинтере
сованы в том, чтобы меньше бы
ло вторых сортов, но необходимо 
провести учебу с рабочими по су
ществующим ГОСТам, чтобы они 
хорошо знали работу, которую 
сейчас выполняют контролеры. 

Мастер стана «300» .№ 2 
г Аверьянов сказал, что вводил 
новую систему работы начальник 
цеха, ныне главный инженер ком
бината т. Филатов. Коллектив 
брал на себя ответственность 
за качество выпускаемой продук
ции, и надо сказать, что дела в 

цехе обстояли лучше, чем в на 
стоящее время. 

По атому поводу высказывает 
свои мысли и вальцовщик т. Кня
зев. Он считает, что без контро
леров работать не только можно, 
но и нужно. И ответственность 
за качество выпускаемой продук
ции коллектив цеха возьмет на 
себя с охотой. Но только нужно 
ведущим рабочим дать больше 
прав в технологии производства-
А то у нас получается так: видят 
рабочие, что надо делать пере
валку валков, иначе будет про
дукция некачественная, а руко
водители предлагают продолжать 
работу на этих валках. При та
ком построении работы можно 
запорочить всякое хорошее начи
нание. 

Начальник отдела технического 
контроля комбината Марк Игнать
евич Ягн'нж также считает, что 
без контролеров работать можно, 
только нужно начинать это дело 
в проволочно-штрипсовом цехе и 
не допускать формальности в 
этом начинании. 

Добавим от себя: если все счи
тают, что это сделать можно и 
нужно, то зачем стало дело? 

И. СТЕРЛИКОВ, Д. КОЗИНЦЕВ, 
внештатные инспектора рай-
* онного комитета партгос-

контроля-

Стр 2. 19 марта 1965 года 

Н О В Ы Е С Т А Н К И Ш А Р О Ш Е Ч Н О Г О Б У Р Е Н И Я С П Ш - 2 5 0 В 
С О В Е Р Ш Е Н С Т В Е О С В О И Л И П Е Р Е Д О В И К И Р У Д Н И К А Г О Р Ы 
М А Г Н И Т Н О Й . 

Н А С Н И М К Е М . В Е С Е Л О В А : М А Ш И Н И С Т Д Б. М А Л И К О В 
П Е Р Е В О Д И Т С В О Й С Т А Н О К Н А Н О В У Ю С К В А Ж И Н У . 

Пассивная организация 
В это утро я спешил в нрово-

лочно-штритгеовый цех. Хотелось 
быстрее познакомиться с коллек
тивом коммунистического труда. 
Наконец, передо мной выросло 
громадное красное здание . это 
и есть цех. 

В партбюро шло горячее обсу
ждение программы концерта. Я 
встал в стороне, прислушался. 
Говорили про обновление репер
туара концерта, приуроченного к 
весеннему смотру коллективов 
художественной самодеятельиости 
цехов комбината, о привлечении к 
подготовке (хорошее начало) ком
сомольцев- Но почему комсомоль
цев, ведь они должны сами быть 
застрельщиками этого интересно
го мероприятия, к тому лее речь 
идет об искусстве, и кому как не 
им «карты в руки»... Ремонт цеха 
— наверное сейчас их боевое за
дание. Да, но он длится всего 
сутки. 

Что же происходит? Хотел зай
ти в красный уголок, но он ока
зался закрытым. В большом 'Кори
доре Поразительная чистота и 
опустошенность, лишь красиво 
оформленная стенгазета поздрав
ляет читателя... с Новым годом 
В правом нижнем углу подписа
но: «Ждем ваших писем — ред
коллегия». Неужели в цехе за два 
с половиной месяца последнего 
года семилетки «Мертвое царст
во»!?, но нет же: гудят станки, 
слышится шипение электросвар
ки, раздаются удары молота. В 
этих шумах ощущается напряже
ние созидательного труда. За это 
время трудовыми успехами наш 
народ отметил День Советской 
\рмии, Международный женский 
день, успешно провел выборы, а 
у прокатчиков все еще Новый" 
год-

Секретари комсомольской орга
низации Леню • Кустобаева я на
шел за работой. Мы познакоми
лись, разговорились. В ходе на
шей беседы я задал ему несколько 
вопросов о том, сколько комсо
мольцев г, организации и как ве
дется комсомольская работа. Вот 
что он рассказал1 

— В нашей организации 52 
комсомольца, многие еще не вста
ли на учет. Иные выбывают из 
организации механически. В этом 
году не было проведено ни одного 
комсомольского собрания. Комсо
мольцы не все знают друг друга 

Все это он объясняет тем, что 

люди работают в разные смены, 
что они слишком разбросаны и 
поэтому их трудно собрать. Это, 
конечно, затрудняет работу, но в 
такой ли степени? Факты просто 
поразительные. Ведь многие дру
гие цехи находятся не в лучшем 
положении, однако там проводит
ся работа. А не зависит ли это от 
самих комсомольцев, от бюро? 
Когда входишь в цех, совсем не 
ощущается работы комсомольской 
организации. Где располагается 
комитет, на двери даже нет выве
ски. Не поэтому ли новички, при
шедшие в цех, не встают сразу 
на учет, а впоследствии свыка
ются с этим? 

К сожалению, нам долго разго
варивать не пришлось. Леня спе
шил на работу- В заключение он 
посоветовал посмотреть протоко
лы собраний у члена бюро 
т. Емельяновой. 

И вот что Показали документы: 
протокол последнего отчетно-вы
борного собрания датирован 2 сен
тября 1964 года. Он гласит: за 
одиннадцать месяцев нашей рабо
ты проведено 6 комсомольских 
собраний, дали два концерта... 
Обратить серьезное внимание на 
уплату комсомольцами членских 
взносов. И на этом летопись кон
чается. Вот когда уже нужно бы
ло обратить внимание! 

Вновь избранный секретарь 
т. Андреев за три месяца текуще
го года не провел ни одного соб
рании. По истечении трех меся
цев он уволился, передав эста
фету Л. Кустобаеву. А страницы 
по-прежнему остаются чистыми. 

Интересно знать, где в это вре
мя были инструктора заводского 
комитета комсомола? Ведь их 
должно было озадачить одно то, 
что но истечении месяца в ведо
мости но уплате комсомольских 
взносов комсомольцами проволоч-
Н'0-штрипсового цеха не насчиты
валось и 18 -20 фамилии. При
сутствовал ли кто-нибудь из ин
структоров хотя бы на одном со
брании или бюро комсомольцев 
цеха? Помогла ли комсомольскому 
активу парторганизация цеха во 
главе с секретарем т. Старых? А 
надо бы-

Положение в работе комсомоль
ской организации самое непри
глядное и должно вызвать трево
гу у комитета комсомола комби
ната. 

Э. ЧАЛЫЙ. 

Дела комсомольские 


